

ГУМАНИТАРНЫЙ ПРОЕКТ ГОСУДАРСТВЕННОГО УЧРЕЖДЕНИЯ ОБРАЗОВАНИЯ «СРЕДНЯЯ ШКОЛА №147 Г. МИНСКА»

1. НАЗВАНИЕ ПРОЕКТА: Коворкинг-зона для учащихся и педагогов.

2. СРОК РЕАЛИЗАЦИИ ПРОЕКТА: 2021 – 2023 гг.

3. ОРГАНИЗАЦИЯ ЗАЯВИТЕЛЬ, ПРЕДЛАГАЮЩАЯ ПРОЕКТ:

Государственное учреждение образования «Средняя школа №147 г. Минска».

4. ЦЕЛЬ ПРОЕКТА: создание мобильного пространства для обучения, отдыха, творческого развития и психологической разгрузки учащихся и педагогов учреждения.

5. ЗАДАЧИ, ПЛАНИРУЕМЫЕ К ВЫПОЛНЕНИЮ В РАМКАХ РЕАЛИЗАЦИИ ПРОЕКТА:

5.1 создать мобильное пространство (коворкинг-зону), куда может прийти любой школьник или педагог для того, чтобы пообщаться, получить ответы на вопросы, позаниматься и отдохнуть;

5.2 создать зону комфорта для учащихся из семей, признанных находящимися в социально-опасном положении;

5.3 создать территорию разгрузки от мобильного телефона (разумное использование интернет-ресурсов);

5.4 способствовать процессу социализации подростков, их эффективной интеграции в обществе;

5.5 профилактика девиантного поведения, развитие у детей и подростков, относящихся к группам риска, навыков самовоспитания, приобретения позитивного опыта, необходимого для взаимодействия с другими людьми.

6. ЦЕЛЕВАЯ ГРУППА: учащиеся школы, педагоги учреждения.

7. КРАТКОЕ ОПИСАНИЕ МЕРОПРИЯТИЙ В РАМКАХ ПРОЕКТА:

7.1 приобретение оборудования комнаты:

- мебель, арт-стеллажи, пуфы и модульные диваны,
- интерактивная доска, оргтехника;



7.2 создание зоны психологической разгрузки для учащихся и педагогов;

7.2 подготовка волонтеров-инструкторов по принципу «Равный обучает равного» для проведения мероприятий во внеурочное время в коворкинг-зоне;

7.3 создание клубов взаимопомощи из учащихся;

7.4 проведение в коворкинг-зоне воспитательных мероприятий с учащимися, требующих особого педагогического внимания;

7.5 использование зоны психологической разгрузки для проведения психологических тренингов и игр.

8. ОБЩИЙ ОБЪЕМ ФИНАНСИРОВАНИЯ ПРОЕКТА (В ДОЛЛАРАХ США):

Ориентировочная стоимость: 30 000 (в долларах США)

Источник финансирования:

Средства донора: 28 000 (в долларах США)

Софинансирование: 2 000 (в долларах США)

9. МЕСТО РЕАЛИЗАЦИИ ПРОЕКТА (ОБЛАСТЬ/РАЙОН, ГОРОД): г. Минск, Советский район города Минска.

10. КОНТАКТНОЕ ЛИЦО: П.А. Меланич, директор ГУО «Средняя школа № 147 г. Минска»,

+375 17 323-56-91, sch147@minsk.edu.by

THE HUMANITARIAN PROJECT OF THE STATE EDUCATIONAL INSTITUTION “SECONDARY SCHOOL № 147 OF MINSK”

1. **PROJECT TITLE:** Coworking space for students and teachers.
2. **PROJECT DURATION:** 2021 – 2023
3. **APPLICANT ORGANIZATION:** The State Educational Institution “Secondary School No. 147 of Minsk”

4. **THE PURPOSE OF THE PROJECT:** creation of a mobile space for learning, recreation, creative development and psychological relief for students and teachers of the institution.

5. TASKS TO REALIZE:

5.1 to create a mobile space (coworking zone) where any student or teacher can come to communicate, get answers to questions, work out and relax;

5.2 to create a comfort zone for students from families recognized as being in socially dangerous situations;

5.3 to create a territory for discharge from smart phones (reasonable use of Internet resources);

5.4 to contribute to the process of socialization of adolescents, their effective integration in society;

5.5 the prevention of deviant behavior, the development of self-education skills in children and adolescents belonging to risk groups, the acquisition of positive experience, which are necessary for interacting with other people.

6. **TARGET AUDIENCE:** students and teachers of the Institute

7. SUMMARY OF PROJECT ACTIVITIES:

7.1 the acquisition of the room equipment:

- furniture, art racks, poufs and modular sofas,
- interactive whiteboard, office equipment;



7.2 the creation of a zone of psychological relief for students and teachers;

7.2 the training of volunteer instructors according to the principle of "Equal teaches equal" for activities outside the classroom in the coworking area;

7.3 the creation of self-help clubs from students;

7.4 conducting educational activities with students in the coworking zone that require special pedagogical attention;

7.5 the use of psychological relief zone for conducting psychological trainings and games.

8. TOTAL FINANCING (IN US DOLLARS):

THE ESTIMATED COST: 30 000 (in US dollars)

Financing source

Donor funds: 28 000 (in US dollars)

Co-financing: 2 000 (in US dollars)

9. PROJECT LOCATION (REGION/DISTRICT, TOWN): Minsk, Soviet district of Minsk

10. CONTACT PERSON: P. A. Melanich, the head of the State Educational Institution “Secondary School № 147 of Minsk”, +375 17 323-56-91 (reception), e-mail: sch147@minsk.edu.by